

Alpaka-Baby „Obama“ kam am US-Wahltag zur Welt

Das Weibchen vom Zoo, Binger, das im vergangenen Jahr nach einer Wendezeit auf dem Namen erkoren wurde, Barack Obama, hat nun auch das Prädikat des ersten, aber nicht des einzigen Alpaka-Babys im Zoo erhalten. Das kleine Baby wurde am 8. November geboren, dem Tag, an dem Barack Obama zum 43. Präsidenten der USA gewählt wurde. Das kleine Baby ist ein Alpaka-Baby, das im Zoo geboren wurde. Das kleine Baby ist ein Alpaka-Baby, das im Zoo geboren wurde.

Hoffnungsträger

Description

Zeichen der Zeit

AZ Mainz, Ausschnitt, 8.11.2008, Seite Panorama

An dem Tag, an dem Obama zum US-Präsidenten gewählt wurde, wurde ein Alpaka-Baby geboren.

Obama-Fieber im Frankfurter Zoo?

Ob die neue Präsidentschaft so idyllisch wird?
Ob es tatsächlich zu einer Neugeburt der USA kommt?

Menschen geben nie die Hoffnung auf, dass alles besser wird.

“Der Herr ist die Hoffnung seines Volkes.”

Joel 3,16

Hoffentlich richtet sich der Hoffnungsträger nach dem, der wirkliche Hoffnung geben kann, damit die Hoffnungen des Volkes nicht getäuscht und enttäuscht werden.

Category

- 1. Allgemein